



## El C.B. Quesos El Hidalgo en busca del ascenso

Cuando elaboramos estos escritos, los dos equipos de baloncesto federado de Manzanares están metidos de lleno en la fase de ascenso.

El Quesos El Hidalgo trata por todos los medios, deportivos claro está, quedarse el primero de su grupo, lo que le daría el ascenso que tanto necesita, ya que las calamidades deportivas que ha sufrido esta temporada, como tener que jugar a veces en canchas al aire libre o encontrarse con repetidas jornadas de descanso, desmotivan y aburren a un equipo cuya bandera es la seriedad.

En el grupo en el que está inmerso el Quesos El Hidalgo hay buenos equipos en la lucha por el ascenso, siendo el Almagro el que también tiene muchas posibilidades al disponer de un conjunto bastante completo.



Equipo Quesos El Hidalgo

## El C.B.A.M. Hnos. Ruiz Elvira por un puesto de Ascenso



También en estos meses de febrero-marzo el Club Baloncesto Amigos de Manzanares (C.B.A.M.) Hermanos Ruiz Elvira está metido de lleno en fase de ascenso, lo que quiere decir que en la competición de la regularidad lo han hecho francamente bien, ganándose un puesto en dicha fase de ascenso a Segunda División, cosa que por otro lado tienen difícil debido a la buena calidad de los equipos que hay, como Ciudad Real, Madrigueras, Grupo 76 de Alcázar, etc.

El Hnos. Ruiz Elvira ha llegado a juntar un bloque experimentado mezcla de veteranía y juventud, aunque predomine más esto último, que está ofreciendo una buena temporada de baloncesto, y el público está cumpliendo con este equipo, así como también con otros deportes que ya no son tan minoritarios.

## El BM. Manzanares puede redondear una buena temporada



Está realizando una buena temporada el BM. Manzanares. Se hizo una buena reestructuración con relación a la pasada temporada, y se fijaron unas bases creo que bastante sólidas que se fundamentaron con la presencia de Paco Navas como entrenador. De hecho, la tercera plaza de la clasificación puede ser para los manzanareños, y si se consiguiera se tendría un buen camino andado de cara a la próxima temporada.

La segunda vuelta del campeonato comenzó, como es lógico, al igual que la liga para el equipo manzanareño: los cinco primeros partidos se jugaron con los cinco equipos más fuertes; luego vienen equipos más flojos, y como los de arriba tienen que enfrentarse entre sí, abren camino al BM. Manzanares, considerado en esta Segunda División también como uno de los más fuertes, teniendo puesta su meta tanto Miguel Núñez Lozano y su junta directiva como técnicos y plantilla, en lograr la tercera plaza. Y pueden conseguirla.